

ムの教典と相入れる様にしたいとの要請を受けた事がありました。ロータリーの教えは、キリスト教や仏教信奉国には理解され易いがアラブの國の人には相入れないものがあった様です。

数年後はイスラムの國イラク・イラン等では折角仲間入りしたロータリークラブも壊滅の道を辿って行きました。

日本の様に拡大しつづけるロータリーもあれば衰退するロータリーもあり所変れば品変わるあります。

ロータリーには出席補填の為のマークアップとゆう手だてがあります。始めは面倒臭いと思いましたが、好きな他クラブに出席して知人を多くする事は有意義な事です。

帝国ホテルを会場にしている東京クラブは其の最たるものです。大学時代の同級生に東京クラブの会員が居りましたので度々マークアップしました。開会40分前位から功成り名とげた高年令の会員がホテルのバーで昼食前のワインを楽しんでいる姿が敬具されます。美智子皇后の御導父正田さん（日清製粉社長）や大川博（東映社長）さんの隣に坐らせられた事もありました。卓話も選りすぐった講師が多く為になるお話しを伺った様に記憶して居ります。

ニコニコボックスでも次の様な事がありました。一部上場企業の竹中工務店が銀座の現場で純金の仏様を掘り当てた。地主のものでもなく、工事担当者のものと言う訳にも行かず、竹中工務店の社長が時価80万円で買い取り、その代金80万円をロータリーのニコニコボックスに投入、関係者一同納得したと言う目出度い奉仕実例を見せて貰いました。

現在政府や宮中ではロータリーをどう見て居られるのでしょうか。昭和35年頃東京で会合のあった時宮城内のお庭、道観堀等を始めて見せて貰い、ロータリーの御蔭と感謝したのを覚えてています。

その後国際ロータリー会長が日本を公式訪問され、天皇陛下が池田総理、担当大臣を引連れ会場に臨席されました。私もロータリーの会長として臨席する事が出来て、ロータリーとは大したものだと感心致しました。それ以後ロータリーそのものの評価が下がったのでしょうか。天皇が出席される様なロータリーの会合は聞いた事がありません。

最近のロータリーの友にロシヤ各地でロータリークラブが設立され現在39クラブが登録済みと記載されています。ポーランド等旧東欧圏でも数百のクラブが設立される見込であると報じられています。クラブが増せばガバナーも増員しなければならない。その人達の教育も大変である。現在毎年600人のガバナーが誕生しているのに、その上にソ連圏に沢山のガバナーを輩出しなければならない。旧来から長い間伸展を続けて来た日本や先進国にあるロータリーは一休みして新らしい地域のロータリーの発展に見守ってやる時機に到達している様な気がしてならない。

3月24日例会：職場例会 (株)柄長様訪問

3月31日例会：外部卓話「世界戦略にかける果敢なる挑戦」 高波久雄様

4月7日例会：ロータリー雑誌月間 雜誌委員会

4月14日例会：夫人同伴夜例会 於三条市総合福祉センター 17:15集合

4月21日例会：卓話 丸山誠一会员

4月28日例会：会長エレクト研修会報告 落合会長エレクト

5月5日例会：休会（こどもの日）

5月12日例会：環境保全月間



# 三条北ロータリークラブ週報

## ロータリーの心を

あなたの住むところ

私たちの世界

そこに住むすべての人々に

例会日  
1998. 3. 17  
累計 No 552  
当年 No 35

国際ロータリー会長 グレン W. キンロス 第2560地区ガバナー 久保田昭治

会長／米山忠俊

幹事／吉川吉彦

SAA／長谷川博一

例会日／火曜日 12:30～13:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 卓話「ロータリーも処かわれば品かわる」(株)鈴木商店 会長 鈴木宗資様

出 席： 本日の出席 56名中 43名

先々週の出席率 55名中 51名 91.07% (前年同期 82.14%)

先週のマークアップ： 3月11日 三条RCへ 本間建雄美さん

12日 見附RCへ 吉川吉彦さん

14日 米山奨学セミナー参加 小林満さん

16日 三条南RCへ 加藤 實さん、中條耕二さん、外山晴一さん

山上茂夫さん

ビジター： 三条RCより 榎本 勝さん、石橋有於さん、藤田紘一さん、挾 賢一さん

ゲスト： (株)鈴木商店 会長 鈴木宗資様

会長挨拶： 米山忠俊

こんにちは、本日の例会のお客様は皆さん三条クラブの方々です。

今日は、三条クラブと三条北クラブの合同例会のような雰囲気がします。

又例会行事の卓話は、三条クラブの鈴木宗資様よりお話しをして頂きます。

今日の新聞の記事にも載っていましたが、このところ企業の経営破綻が続き、経済環境が悪化しているような気がしております。

この時局にこの度、前三条商工会議所会頭の鈴木様から、今日はいつもながらユーモアの富んだ明るい元気の出るお話しも聞けるのではと思っております。

鈴木様には、御多忙の中お忙しいございます。後程、宜しくお願ひ致します。

今世間では、不況感が蔓延して大変深刻な問題となっております。

私の業種の建設業は、特別厳しいよう全国的にも業種の破綻が一番多く各企業、業界で不況対策に賢明に取り組んでいるところですが、なかなか良い打つ手はありません。大変苦労しております、今のところは業者同志で励まし合い頑張っているのが実情です。皆さんの業界はいかがですか

か？

1905年ポールハリスがロータリーを誕生させた時も、アメリカが丁度経済恐慌であったと聞いております。日本の現在の状況と似ているのではないかと憂いでいるところであります。でも日本は、外の諸国に比べてまだ恵まれているところも多く有り、努力のしようが十分あるはずです。このような時こそまず心身共に元気で前向きにという意識が大事でお互いにロータリーの原点の一つである、地域と他人に対する思いやりと分かち合いのロータリー精神で各自、職業・各企業を向上させ活力ある社会、幸せな家庭を築く事を再認識し、私共に今与えられた試練の時とチャンスの時とも考えてはどうでしょうか。

今後、なお一層のロータリアンの特設の奮闘を祈念して本日の例会を有意義に楽しんで頂くようお願いして挨拶と致します。

#### 幹事報告： 吉川幹事

- ・地区幹事渡辺敏彦より 1998～99年度R I テーマについて「ロータリーの夢を追い続けよう」
- ・ガバナー久保田昭治より 書き損じハガキ回収のお順い（2回目）
- ・ガバナー／ミニー富山富一より 国際協議会アナハイムよりハガキが届いています
- ・阿部誠一郎会員4月末まで休会となります

#### 委員会報告：

親睦活動 今井委員長

- ・4月14日に開催します夫人同伴夜例会の出席表を廻します。多くのご参加をお願いします。

職業奉仕 佐藤（啓）委員長

- ・3月24日（火）は会員の（株）柄長さんへの訪問職場例会です。柄沢のご好意で会社の前も駐車が可能となりました。

国際奉仕 斎藤ロータリー財団委員長

- ・1998～99年度夏期交換学生募集内容はお手元の要項の通りです。

**ニコニコボックス：** 17日現在累計 1,070,000円

鈴木宗資君 卓話させて頂き光榮に存じます。

榎本勝君 （三条RC）可愛い内孫（3番目）が来月より小学校へ上ります。こんな爺さんでも宜しくお願ひ致します。

芦田義重君 ご多忙中鈴木宗資様に今日の卓話をお願ひ致しました。本当に有難うございます。北クラブを宣教くお願ひ致します。

米山忠俊君 三条クラブの鈴木さん本日は卓話ありがとうございます。

佐藤啓策君 鈴木さんの卓話を楽しく拝聴させて頂きます。卓話をして頂き、ありがとうございます。

佐藤文夫君 鈴木さんの卓話楽しみに聞かせて頂きます。

吉川吉彦君 オーストラリアにて真夏の太陽をあび一皮むけてしまいました。（頭の上だけ）あわて帽子を買いましたがまに合わず熱帯魚とたわむれるダイブを楽しみました。

石川勝行君 昨日確定申告提出の最終日ようやく乗り切りました。今日からは、又、明るく楽しく行きます。

山崎勲君 今年も又しっかり花粉症になっています。

本間建雄美君 本日の卓話、楽しみにしてました。宜しくお願ひ致します。

久保博君

渕岡茂君 新入会員の小田さんをお客様と間違いました。久しぶりに出席で、大変失礼いたしました。この出会いを大切にしたいと思います。

今井克義君 風邪は治りました。御報告します。

加藤實君 毎度、BOXに協力を載きまして有難う御座居ます。

#### ロータリー財団：

大野新吉君 栗林に住む外孫が小学校に入ります。本来なら栗林の上林小学校に入学の処親の仕事の関係で会社の住所横町に寄留して裏館小学校に四月より入学します。そこで一句“来てうれし帰ってうれし孫の顔”こんな句他にもあった様です。

樋口金占君 孫、次女三高入学。これでまずは一安心です。

#### 卓 話： 「ロータリーも処かわれば品かわる」 鈴木商店 会長 鈴木宗資様



昨年は三条ロータリークラブの40周年記念式典が開催されまして、北クラブの皆さんからも沢山出席して頂きまして盛大に挙行する事が出来ました。

今年は41年目で私のロータリー歴も大部長いものになりました。当時は各地で誕生するロータリークラブのチャーターナイトを訪ね歩くロータリーマニアが居りまして女性の世話等を依頼する人も居られて閉口したのを覚えて居ります。こうゆう人をロータリアンでなく、ロータリー屋と呼んで居りました。

ロータリーの発足は御承知の通り西暦1905年、ポールハリスの提唱に依りシカゴで誕生致しました。

私は1914年生ですので9年後輩です。同じ頃共産主義が抬头、大正2年頃ロシヤ革命が始まりロシヤは共産国家となりました。

ロータリーは目標相反する共産主義と同じ頃発足し、共に90年余りを経過して来ましたが平成2年ソ連が共産主義を放棄した為に全面的崩壊の様相を呈して居ります。

ロータリーは旧共産圏にも新クラブを誕生させ更に進展を続けて居ります。

私が三条クラブの幹事をして居った頃イラクのバグダットクラブからロータリーの綱領をイラ